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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO ESTADUAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL CEAS/PA – ANO 2022. 

 
 
Aos seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, no auditório da SEASTER às 

quatorze horas  foi iniciada a reunião ordinária do Conselho Estadual de Assistencia 

Social do Pará – CEAS-PA ,  Estavam presentes de modo presencial o senhor Hélio 

Rebelo de Souza, conselheiro suplente da Secretaria de Estado de Planejamento e 

Administração do Estado do Pará - SEPLAD, a senhora Daniela Melo Modesto, 

conselheira suplente da Associação Paraense das Pessoas com Deficiência - APPD, a 

senhora Ivete de Fatima Ferreira Brabo, conselheira suplente da Secretária de Estado 

de Educação-SEDUC, a senhora Simone Aldenora dos Anjos Costa, conselheira 

suplente da Secretária de Estado de Saúde Pública - SESPA, a senhora Ana Maria 

Gomes Chama, conselheira suplente da Secretaria de Estado de Justica e Direitos 

Humanos-SEJUDH, a senhora Antonia Macietty Macedo Ferreira, conselheira suplente 

da Associacao dos Deficientes Físicos de Santarém - ADEFIS, o senhor João Lopes 

Junior, conselheiro titular do Sindicato dos Servidores Públicos das Fundações e 

Entidades Assistenciais e Culturais no Estado do Pará – SINDFEPA, o senhor Zozimo 

Raimundo Araújo de Souza, conselheiro suplente do Sindicato dos Assistentes Sociais 

no Estado do Pará- SINASPA, e de modo virtual o senhor Claudionor da Silva Araújo, 

Presidente do Conselho Estadual de Assistência Social e conselheiro titular da 

Associação dos Deficientes Físicos de Santarém - ADEFIS, a senhora Érika Veiga de 

Souza, conselheira titular da Articulação Brasileira de Lesbicas - ABL, o senhor José 

Ocean Nunes Rodrigues, conselheiro titular da Associação de Deficientes do Oeste do 

Pará - ADOP, o senhor Reginaldo Ramires de Moraes, conselheiro suplente da 

Associação de Deficientes do Oeste do Pará – ADOP, a senhora Antônia Trindade 

Valente dos Santos, conselheira titular do Sindicato dos Enfermeiros do Estado do Pará 

- SENPA e a conselheira suplente Lucimere Feitosa da Silva do Sindicato dos 

Enfermeiros do Estado do Pará – SENPA. O Presidente iniciou a reunião com as boas 

vindas aos conselhereiros e conselheiras ao ano de dois mil e vinte dois, questionou a 

presença de quorum para dar proseguimento à reunião, logo seguida informou a pauta 

da reunião: primeiro: informes; segundo: Lei do SUAS; terceiro: Emenda parlamentar da 

Deputada Federal Elcione Barbalho; quarto: preenchimento do Censo SUAS do 

CEAS/PA; quinto: Calendário de Reuniões Ordinárias de 2022; sexto: aprovação das 

duas atas anteriores; sétimo: o que ocorrer. Começando a reunião, o conselheiro Joao 



 
 
 

 
Conselho Estadual de Assistência Social 

 

Lopes Junior deu informe de um projeto de Lei, de iniciativa dos trabalhadores da 

SEASTER, pela solicitação de gratificação e PCCR, pela NOB-RH/SUAS e LOAS. Em 

seguida, o presidente passa ao debate e aprovação do projeto Lei do SUAS estadual; o 

conselheiro Jordeci informa que a pauta foi bastante debatida na reunião anterior sem 

quórum, que precisa ser aprovada e o CEAS deixar este legado do atual conselho; 

tendo a concordância de todos presentes na modalidade híbrida, houve a aprovação do 

Projeto de Lei do SUAS. Passando então ao segundo ponto de pauta, a Emenda 

Parlamentar da Deputada Federal Elcione Barbalho, o presidente solicita ao relator, 

conselhereiro João Lopes Junior que leia o parecer; o parecerista informa que há uma 

solicitação de alteração de programação do recurso da emenda, de número 

150000020200017, inicialmente destinada ao Município de Vigia de Nazaré, para o 

Município de Augusto Corrêa; para dar sustentação ao pedido apresentou-se as 

seguintes documentações: Oficio EBM 151/2021, Formulário do CREAS Augusto 

Correa-PA, Espelho da  programação no Sistema de Gestão de Transferências 

Voluntárias-SIGTV e o Termo de Responsabilidade do CEAS junto ao SIGTV. O relator 

concluiu o parecer favoravelmente à solicitação da Deputada Federal. Em seguida à 

leitura do parecer, o Presidente concedeu a palavra à conselheira Antonia Trindade que 

informa não concordar com a alteração da programação da emenda parlamentar em 

tela, que solicitou registro em ata da sua discordância; iniciada a votação, a alteração 

da programação foi aprovada pela maioria dos conselheiros presentes. Passando ao 

quinto ponto de pauta, apresentado pelo conselheiro Zózimo Raimundo Araujo de 

Sousa, o calendário das reuniões ordinárias do ano de 2022, reserva três dias de 

reuniões por mês, coincidindo no primeiro dia com a reunião da CIB, segundo dia para 

reunião das Comissões Temáticas do CEAS e o terceiro, à reunião do Pleno. Durante a 

discussão, a conselheira titular do SENPA, Sra. Antonia Trindade Valente dos Santos, 

discorda  de que as  reuniões  aconteçam em  três dias seguidos, alegando ser 

cansativo, consumir muito tempo dos conselheiros, comprometendo suas agendas de 

trabalho, provocar ausência de quórum das reuniões. Apesar das ponderações da 

conselheira Antonia Trindade, o calendário foi aprovado pela maioria. Seguindo com a 

palavra, o conselheiro Zozimo Raimundo Araujo de Sousa informa a possibilidade de 

prorrogação do mandato deste biênio, para que o processo eleitoral possa transcorrer já 

com a nova composição do CEAS indicada no Projeto de Lei do SUAS, aprovado neste 

mesmo pleno, em vista de o período de mandato desta representação do CEASse dar 

no dia trinta e um de março de dois mil e vinte e dois, prazo em que o refeirdo Projeto 

de Lei deve ser votado na Assembleia Legislativa do Estado. O conselhereiro Reginaldo 

Ramires de Moraes observa que a pauta que trata do Censo SUAS quase foi 
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esquecida, que foi então informado ao pleno sobre o preenchimento e aprovado por 

unanimidade. Passando ao sexto ponto de pauta, a aprovaçao das Atas dos dias dez do 

mês de novembro de dois mil e vinte e a Ata do dia dois de dezembro do ano de dois 

mil e vinte e um, o Presidente passa a palavra  para o conselhereiro Zozimo Raimundo 

Araujo Sousa, que solicita correções na numeração das Atas, que precisam ser escritas 

por extenso, pede revisão, não impedindo a aprovação das mesmas pelo pleno; Já no 

ponto no que ocorrer, a conselheira Antonia Trindade informa a todos da paralisação da 

categoria profissional de enfermeiros, que ocorrerá nos dias onze, dia vinte quatro e 

vinte oito de janeiro. O Presidente  Claudionor Araujo lembra aos conselheiros que as 

reuniões do CEAS serão sempre na terceira quinta feira de cada mês, e que a próxima 

reunião do pleno do CEAS está marcada para o dia dezessete de fevereiro de dois mil e 

vinte dois, na modalidade presencial, finalizando a reunião com votos de feliz dois mil e 

vinte dois a todos os conselheireiros(as). E eu, Iracema Oliveira de Azevedo, Secretária 

Executiva do CEAS do Pará, lavrei a presente que após ser lida e aprovada, será 

assinada por mim e pelos conselheiros presentes.  

 


